情報 ライフ

意外と新鮮で楽しめたようだった。

に雨がザーザーと直に降りそそぐ感覚は、

館までは、

マリンワールド海の中道の駐車場から本

全員がカッパを着て移動した。体

福岡は雨!移動は雨ガッパで

発行所 わかくす 中学部 ワチュバ屋編集部連絡先47 8 7 5 5

平成30年 7月19日第7号

修学旅行に行ってきました。

るをえなかったが、 ワールド海の中道を存分に楽しんだ様子だ 生による福岡方面 5 大雨の影響で、 日 (木)、 6 日 2日目の行程は中止せざ (金)、 旅行団は初日の の修学旅行が行われ 中学部の2、 マリン 3 年



雨の中、下級生に見送られ出発!



海のいきものに大興奮

り、 たちは大きな歓声を上げたり、指をさした の中でも楽しい時間となった。 した後は、それぞれにお土産を買うなど雨 動物たちの様子に興味をもっていた。見学 館 がもっとも楽しみにしていた見学地。水族 内の様々な動物やイルカショーに生徒 初日のマリンワールド海の中道は、生徒 じっと動物の動きを見つめたりなど、











ホテルの中も大はしゃぎ

きた。 事とともに、旅の疲れを癒すことがで 旅行団の宿泊地は、「休暇村 館内には温泉もあり、 おいしい。 志賀 食

